
令和６年度第９回 伊豆市教育委員会会議録（公開用） 

 

期 日  令和６年 12月 18 日（水） 午後６時 30分から午後８時 00分まで 

会 場  伊豆市役所中伊豆支所 委員会室 

出席者  佐藤雅彦委員、勝呂留奈委員、梅原一仁委員、猪股園恵委員 

鈴木洋一教育長 

委員及び傍聴人以外の出席者 

     教育委員会教育部 

   学校教育統括監 室野行宣、学校教育課長 塩谷俊一、社会教育課長 鈴木利明、 

学校教育課主幹 小澤真紀、学校教育課主査 駒坂たえ子 

     

１ 開 会 （鈴木教育長） 

   

２ 前回会議録の承認 

  

３ 教育長報告 

教育長より、以下の項目について資料に基づき報告及び説明がされた。 

 

（１）前回教育委員会以降の主な行事等 

11月29日  12 月議会（初日）、しずおか市町対抗駅伝（前夜祭） 

 30日 しずおか市町対抗駅伝大会（静岡市） 

12月１日  クリーン作戦、避難所運営訓練 

４日 ～６日 議会一般質問 

 ９日 市内校長会 

 10日 指導訪問（修善寺小）、議会議案質疑 

 12日 議会（教育厚生委員会） 

 13日 年末交通安全街頭指導 

 14日 ふるさと学級（達磨山ハイキング） 

 18日 12 月定例教育委員会 

 

（２）今後の予定 

12月20日 12 月議会最終日 

23日 市内校長人事構想面談 

 24日 市内小中義務教育学校２学期終業式 

 28日 ～1 月 5 日 年末年始閉庁 

 



１月６日  仕事始めの式 

 ７日 市内小中義務教育学校３学期始業式 

 10日 市内園長･校長会 

 12日 二十歳を祝う式典 9:30～ 消防団出初式 

 14日 静東教育事務所個々面談、市就学支援委員会 

 15日 ＡＬＴプロポーザル 

 16日 教員研修協議会研修会、田方地区教育長会、学校保健理事会 

 19日 伊豆市駅伝大会 

 21日 地域協議会（高校教育課）、開校準備委員会 

 23日 静東教育長会 

 26日 井上靖コンクール（天城会館） 

 28日 実学講座（中２，義８年対象）、1月定例教育委員会 

 

 

（３）市内小中学校の様子について 

【生徒指導に関すること】 

問題行動・いじめ 

 些細なことで怒りを我慢できずに友達等に怒りをぶつける行為の事案があった。 

 容姿に関して不快な発言を、いじめとして認知した案件が複数あった。 

不登校 

・ 学習支援教室「いごこち」の活用が以前に比べて増えてきている。 

その他 

 修善寺小学校・修善寺東小学校・熊坂小学校の３校の合同修学旅行が無事に終了した。 

 1 月 30 日に熊坂小学校と修善寺東小学校において開校 150 周年記念式典が行われた。 

 土肥小中一貫校でプロマラソン選手の川内優輝さんをお招きして、持久走記録会と講

演会を実施した。 

 

統 括 監：現在インフルエンザが猛威を振るっており、どの学校でも感染症がまん延する

恐れがあるため気を付けたい。  

教育委員：情報機器関係や SNS 等については子どもの方が精通しており、大人が管理しき

れない部分もある。不登校については良い傾向もみられるということで、「いご

こち」を活用しながらも学校と上手く連携をとって児童・生徒の学びを見守っ

ていけたら良い。 

教 育 長：今日「いごこち」へ様子を見に行ったところ、３人の子どもが来ていた。来年

度伊豆中学校が開校すると、学校と「いごこち」の距離も近くなるため、行っ

たり来たりできるようになれば良い。 



教育委員：次に、学校の行事報告に、熊坂小学校の開校 150 周年記念式典とあるが、誰を 

招いたのか。 

統 括 監：熊坂地区の住民には周知をしたようだ。また地域づくり協議会による菓子まき

なども行われたと聞いている。 

教 育 長：修善寺東小学校では開校 150 周年記念のイベントとして、地域づくり協議会が

主体となって城山のハイキングを企画したようだ。 

教育委員：開校記念のイベントによって地域の方の結束力が強くなり、小学校の統合が難

しくなることも考えられる。滞りなく統合の話が進むとよい。 

教 育 長：地域の方に現状を知ってもらう意味ではイベントは良い機会だと思う。 

教育委員：学校周辺で、２回ほど立て続けに不審者が出たような話を聞いたが、その後の

情報は何かあるか。 

統 括 監：バス停で降りて、その後ろを 50ｍほどついてきたという話だったが、もしかす

ると同じ方向へただ歩いてきただけという可能性もある。 

教育委員：北九州の中学生が刺された事件も実際に起きていて、保護者は常に危機感を持

っている。学校側で何か情報をつかんでいるようであれば、少しの情報でも念

のために流すぐらいがよい時代だと感じる。 

 

４ 議事 

議案第38号 令和６年度準要保護児童生徒の就学援助資格の認定について 

・学校教育課長より、住民税非課税世帯の児童について、新たに準要保護児童生

徒として認定することについて説明する。 

 

特に異議が無く、承認された 

 

議案第39号 伊豆市給食調理業務委託プロポーザル審査委員会設置要綱の制定について 

＜学校教育課長より＞ 

伊豆中学校の開校に伴い給食の調理業務委託について、２つの給食センター

を一括して業者に管理してもらうため、事業遂行能力や取り組みの姿勢など

を直接事業者から聞いた上で総合的に判断を行うプロポーザルの形式で選定

を行うこと。プロポーザル方式で事業者を選定する場合、その事業者を選定す

る組織を設置する必要があり、今回はその組織自体を設置するための伊豆市

学校給食調理業務委託プロポーザル審査委員会設置要綱について審議をお願

いするものであること。 

審査については令和７年２月に行い、選定後、受託事業者は令和７年度から令

和９年度（令和７年４月１日から令和 10 年の３月 31 日まで）の期間で調理

業務を行うことなどを説明した。 



 

教育委員：今は給食センターごと業者が分かれているのか。 

学校教育課長：それぞれ違う業者にお願いしている。昨今は全国的に異物混入や感染症等の問

題が発生している。安全管理の徹底は確実にお願いしたいことから、直接専門

的な意見を聞いて選定を行いたい。 

教育委員：委員になったら具体的に何の審査をするのか。 

学校教育課長：各事業者が運営の方向性を示した企画提案を行うので、提案について最適な業

者を決めていただく。 

教 育 長：入札だと衛生管理面等の内部のことが見えてこない。 

学校教育課長：他市町の事例でも金額的にみれば安い事業者もあるが、安全管理が不透明な部

分もある。 

教育委員：２月３月で準備をして、４月からは確実に事業開始できるように整えていただ

きたい。 

 

上記意見交換の後、特に異議無く承認された。 

 

 

議案第40号 伊豆市学校給食調理業務委託についての公募型簡易プロポーザルに係る参加

希望者の募集の公告について 

＜学校教育課長＞ 

伊豆市給食調理業務委託プロポーザル審査委員会が審査を行う業務委託内容 

についての募集の公告である。この契約は令和７年４月１日から令和 10年３ 

月 31 日までの３年契約となる。 

 

教育委員：契約限度額は何を基準としているのか。 

学校教育課長：数社から見積りを取り、平均値を積算の基準としている。 

 

上記意見交換の後、特に異議無く承認された。 

 

 

５ 報告・連絡事項 

社会教育課 １月行事予定 

・社会教育課長より、１月の行事予定について説明する。 

 

教育委員：二十歳を祝う式典の日に、修善寺図書館は閉まるのか。 

社会教育課長：９時から 13時までは参加者の待合所として使用する。 



教育委員：保護者は待合所には入れないのか。自分の子どもが式典に出席した時には保護

者は待合室が無く、外で待っているのは寒くて辛かった。 

社会教育課長：会場の生きいきプラザ内には入れないが、図書館を保護者の待合所として用意 

してある。 

教育委員：土肥から来ると、式典が終わるまで保護者は会場近くで待機している必要があ

る。 

社会教育課長：図書館を待合所として用意してあるので、そこで待機してもらうことができる。 

教育委員：社会教育課１月の行事予定に、伊豆市資料館企画展「日露戦争のカケラ～とあ

る兵士へ、古郷からの手紙～」は、歴史を学ぶ子供たちに是非見てもらいたい。

機会があれば学校で授業の一環として見に行ってもらいたい。 

 

６ 意見交換会 

特になし 

 

７その他 

議会報告について 

・教育長より、令和６年伊豆市議会 12 月定例会の一般質問と答弁概要について報告する。 

 

８ 次回教育委員会 

次  回 教育委員会 令和７年１月 28 日（火）18:30～ 

次々回 教育委員会 令和７年２月 25日（火）18:30～ 

 

９ 閉会（鈴木教育長） 

 


